



**Asociación Cubana de las Naciones Unidas**

**DENUNCIEMOS LA AGRESION IMPERIALISTA CONTRA LA REVOLUCION  
BOLIVARIANA DE VENEZUELA**

La Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU), organización de la sociedad civil cubana con Estatus Consultivo ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC), defensora de los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas y el derecho internacional, comprometida con la salvaguarda de la paz, la soberanía, independencia y autodeterminación de los pueblos reitera su solidaridad con el pueblo de la República Bolivariana de Venezuela y su el Presidente Constitucional, Nicolás Maduro, al tiempo que enérgicamente condena y rechaza las acciones injerencistas que persiguen instalar en ese país un gobierno títere a las órdenes del imperialismo y sus lacayos.

Las acciones en curso constituyen claras violaciones al derecho soberano del pueblo venezolano a decidir sus destinos; un nuevo intento de golpe de estado contra la voluntad popular que soberana y democráticamente eligió mediante elecciones al Presidente Maduro como su representante; y socavan la voluntad de paz recogida en la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

Las organizaciones de la sociedad civil cubana representadas en la ACNU repudian además la irresponsable y vergonzosa postura asumida por algunos gobiernos de la región y la desacreditada y corrupta OEA en sus pretensiones de aplicar doctrinas desestabilizadoras dirigidas a derrocar procesos progresistas y auténticamente democráticos en América Latina.

La ACNU hace un llamado a las organizaciones y actores sociales progresistas y amantes de la paz a denunciar esta nueva agresión imperialista contra nuestros pueblos de América y a solidarizarse con el bravo pueblo venezolano que ha decidido defender la independencia y soberanía de su patria.

Solidaridad con el pueblo y gobierno bolivarianos de Venezuela!

Detengamos la intervención imperialista en Venezuela!

La Habana, 25 de enero de 2019